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YouTuberが消えた！
順位 ２０１８年度（男子） ２０１９年度（男子）

１位 野球選手・監督 サッカー選手・監督

２位 サッカー選手・監督 野球選手・監督

３位 医師 医師

４位 ゲーム制作関係 会社員・事務員

５位 会社員・事務員 ゲーム制作関係

６位 ユーチューバー 大工

７位 建築士 建築士

８位 教師 警察官・警察関連

９位 バスケットボール選手・コーチ 料理人・シェフ

１０位 科学者・研究者 科学者・研究者

毎年、日本ＦＰ協会は前年度の「小学生の就きたい職業ランキング」を発表しています。今

回は、男子児童の夢についての話です。よろしくお願いします。

今回は２０１９年度の調査ですが、なんとユーチューバーがランキングから消えました

。２０１７年と１８年にそれぞれ第６位だった夢が、もう夢ではなくなったということです。

これはどういうことか。なぜ、男子児童はユーチューバーの魅力を感じなくなったのか考え

ることにしましょう。

今回、ユーチューバーと入れ替わるように第６位に登場したのが大工です。実は大工は、２

０１７年に第８位、２０１０年には第１０位の実績がある職業です。大工さんは男子児童にと

って憧れる要素を持つ仕事と言えます。ちょっと調べたところ、男子児童の特に低学年では、

大工に憧れる子が比較的多いのだそうです。また、男子は"格好いい姿"に憧れる傾向があるよ
うです。

女子の憧れの職業も今後触れますが、作家やデザイナーや教師など、ユニフォームのない職

業もまんべんなくランクインしているので、男子はコスチュームの格好良さなどにこだわると

考えてもよさそうです。

今やユーチューブが男子児童の憧れにならないのは、ユーチューブという文化が自由でクリ

エイティブだけれど、大工のキリッとした粋な部分が評価されているのかも知れません。また、

ユーチューバーの生活実態や、成功者が一握りの者に限られるなど、ユーチューバーになる厳

しさが、ネットで露呈されてきたことも影響していると思われます。

最近あった高校からの案内
（ここでは、最近あった高校からのオープンハイスクールなどの情報を載せます）

プリント …各生徒にプリント配布 教室 …各教室に１枚配布 配布なし…配布なし

●明浄学院高校 教室 説明会・体験入学 7/26(日),9/6(日)
（女子校） 体験入学 8/22(土),10/3(土),11/7(土)

入試説明会 9/19(土),10/31(土),11/21(土),12/5(土)
吹奏楽部説明会 9/20(日),9/21(月),11/3(火),11/23(月)

● International College of Technology,Kanazawa ICT online School Information Session.
配布なし No distribution 7/12(sun)1:00pm(English speaker)
It is the school of the student who can speak English basically.
Students of this school do high study of science and the mathematics.Therefore it is not
recommended to the student who does not know this English sentence.
Please contact a class teacher if you have any question.

「ひょうごの高校説明会 at web」7/1(水)web公開

県内の全公立高校と高専が参加する説明会です。

～生徒の皆さんへ～

高校の見学会などに参加したい場合、

申込み前に学級担任に「行ってきます券」を提出しましょう。

新コーナー「知っトク私立高校」第2回目 ”スポーツ推薦”

毎年、本校から私立高校へスポーツ推薦で進学する生徒がいます。大きく分けて、学校の運動部に所属

する生徒と、学校外のクラブチームの生徒の二つのパターンがあります。

原則的に、部活動なら高校の監督さんと部活顧問で、クラブチームなら高校の監督さんとチームの監督

さんとで話が進められます。２学期になると、高校の指定する日時に松崎中学校に集まり、入学後の条件

などの確認を行います。この時、生徒本人と保護者、中学校からは進路担当や学級担任、学年主任が入り

ます。

そこに至るまで、高校のクラブを見に行ったり、実際に練習会に参加するなど、例年なら引退後の夏休

み中にするところが多いです。しかし、今年は例年通りではないので、どうなるかまだ分かっていません。

また、競技ごとや高校ごとで選抜方法に違いがあり、皆同じように選ばれるようではありません。また、

ご家庭と監督さんとである程度話がまとまった時点で中学校が関わるといった感じになります。

もし、私立高校のスポーツ推薦の話があれば、早めに学級担任にお知らせください。


